



**ECONOMÍA** ■ LA POLÍTICA DE AHORRO EVITA MEDIDAS TRAUMÁTICAS

# El presupuesto de la Universidad se ha reducido 30 millones en dos años

■ El anteproyecto se sitúa en 203,7 "sin más margen de maniobra ante nuevas reducciones", según López ■ Para 2013 se espera que la rebaja sea de nueve millones

**ANTONIO CASILLAS**

El presupuesto de la Universidad de Salamanca para 2012 se ha reducido en 30 millones de euros en dos años, según puso ayer de manifiesto el vicerrector de Economía, Ricardo López. El presupuesto de la Universidad para este año queda cifrado en 203,7 millones de euros.

El rector, Daniel Sánchez Ruipeírez convocó para ayer un Consejo de Gobierno Extraordinario para aprobar el anteproyecto de presupuesto para este año que deberá ser refrendado por el Consejo Social en próxima fecha.

El hecho de ser aprobado en septiembre por la Universidad fue calificado como "anormal" por el rector, ya que dependía de la aprobación previa del presupuesto de la Comunidad. El presupuesto se reduce un 10% respecto al del ejercicio anterior.

Un presupuesto que tuvo que ser modificado debido a la decisión del Gobierno de quitar la paga de diciembre a los funcionarios y personal laboral.

"La mayoría de las administraciones no lo han rehecho, pero nosotros sí", dijo Ricardo López. A la reducción general de 7,5 millones hay que añadir la de 7,1 millones más por la paga de diciembre, lo que da un descenso de 14,6 millones de euros respecto al ejercicio anterior, por lo que el presupuesto final para 2012

El descenso se cifra en 14,6 millones de euros en relación con el presupuesto del ejercicio económico del año anterior



El rector, Daniel Hernández Ruypeírez, acompañado del vicerrector Ricardo López y la secretaria general Ana Cuevas./EFE

económica, aunque el margen de la Universidad se va estrechando con esta política restrictiva de recortes".

La política de ahorro de años anteriores ha evitado "medidas traumáticas" a pesar de la reducción de 30 millones en dos años. Ricardo López mostró su preocupación por el Plan de Reducción de Déficit de la Junta de Castilla y León, en el que se contempla una reducción de 9 millones de euros en 2013, mientras que en 2012 la previsión se cumplió con 7,5 millones de euros menos.

## LOS DATOS

**■ AL LÍMITE.** El anteproyecto de presupuesto para el año 2012, que asciende a 203 millones de euros, según explicó el vicerrector de Economía, Ricardo López, quien advirtió de que la institución académica no tiene "más margen de maniobra" ante la previsión de nuevas reducciones de inversión por parte de las administraciones.

**■ SIN MEDIDAS TRAUMÁTICAS.** La institución académica salmantina no ha necesitado realizar "actuaciones traumáticas" y se mantiene el nivel de gasto y la plantilla porque en los años precedentes "hicieron los deberes". Citó las políticas de "equilibrio económico" en los años 2010 y 2011, en las que incluso se llegó a registrar superávit.

**■ INVERSIONES.** El presupuesto prevé seguir con la reducción de la deuda histórica de la Universidad y mantener las inversiones fundamentalmente el edificio de I+D+i de la Calle Espejo.

**■ LAS TASAS.** La Universidad no tendrá una idea clara de la liquidación de la subida de tasas hasta que no resuelvan las becas que se prevé para diciembre. "El dato que nos aportó la Junta que el incremento por tasas supondría 2,6 millones más para la Universidad", según Ricardo López.

## VUELTA A CLASE

### Inicio del curso académico en la Universidad

El campus de la Universidad de Salamanca y las aulas de las facultades celebraron ayer el inicio del curso académico. Tras el arranque inicial de Farmacia el pasado día 10, once centros de la Universidad de Salamanca y todos los de la Pontificia iniciaron ayer el curso excepto los de nuevo ingreso, que se incorporarán el día 24 de septiembre fecha que abrirán todos los centros universitarios./GUZÓN

